

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Friedrich Würtenberger.

Würtenberger, Johann Friedrich

Halle (Saale), 04.12.1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191958](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191958)

November December 1701 107.

Nf Theuerlein naty ad 1664 f.
2 Jan: Regiom: Rusf: q. Dei pmi-
dentiam in Orphanotrophio Glau-
cherfi d. 29 Novemtr ad 1701
cibum capere coepi.

Johann Friedericus Würtemberger natus 329.
d. 6^{to} 7^{bris} anno 1677. patre Michaele
Würtembergero pastore hocchstae Comi-
tatur Crbaensis in palatina. anno 7^{mo}
duodecimo in Gymnasium Francoputerse ad
Hannua studiorum causa missus, et absolutis
studiis humanioribus in Academiam Kilonicae
Holsatorum post in Academiam Argentore-
tensem profectus, ibiq. studio juridico operam
dedit, post vero instructa Dei studium illud
deferendo SS. Theologiae studere decrevit,
proe Deur Sanctissimus in SS. sui Nomina
gloriam fortunare velit. Quorum causa in
celeste: Academiam Hallensem profectus
ac die 4. Dec: anno 1701. in Orphanotro-
phio Dei gratis ad mensam gratuitam
coepit esse. Anno 1704 natus Mayo a Domino
Hf Frackis in Sueciam missus, postquam ibi annua
et dimidia commotus tandem anno 1706 mensis Januarii
iterum accessit.